

2023/I/Recht/5 Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Juristinnen und Juristen

Audiodokumentation der (strafrechtlichen) Hauptverhandlung – keine Unterstützung für den derzeitige Entwurf

Beschluss: Annahme

Der Landesparteitag möge zur Weiterleitung an den Bundesparteitag mit dem Auftrag zur Weiterleitung an die SPD-Bundestagsfraktion beschließen:

Die der SPD angehörenden Mitglieder der Bundesregierung und des Deutschen Bundestages werden aufgefordert, den Referentenentwurf des Bundesministeriums der Justiz für ein Gesetz zur digitalen Dokumentation der strafgerichtlichen Hauptverhandlung (Hauptverhandlungsdokumentationsgesetz – DokHVG) in der jetzt vorliegenden Form abzulehnen. Es ist ein neuer Entwurf vorzulegen, der einen effektiven Opferschutz gewährleistet, dysfunktionales Verteidigungsverhalten ausschließt und die tatsächlich entstehenden Kosten vorab klärt.

Überweisen an

Bundesparteitag und Bundestagsfraktion